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Please respond to reiko

 致︰各位立法會議員
世界上大象數目極速減。而大象現已成為頻危物種。為了避免大象絕種，我強烈要求香港政府立即通過全面禁止象牙貿易。

令人震驚的是，香港自稱為世界大都會，卻是非洲象牙運往中國的非法貿易的主要轉運站。每年有超過二萬隻的大象被殘酷屠
殺，為的是牠們身上的象牙，並留下被遺棄的無助孤兒哀悼失去的父母。

如不干預，數年大象就會絕種。我們不能坐視不理，我們各人均有責任去確保這些大象能存活。

很多西方國家已嚴禁象牙貿易！

我強烈要求政府應立即通過全面禁止象牙貿易。為野生的象出一分力

ngai hoi kiu 敬上

treasure the bitter of sadness, you will taste the flavour of happiness
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